



# 登立小学校だより

March号

登立小HP  
文責 校長

学校に向かう道すがら、毎朝ある光景を目にします。黄色い帽子を被った男の子、その後ろで歩調を合わせながら歩く女性の姿です。赤信号で停車する私の前で、男の子は横断歩道を渡り始めます。途中何度も振り返り、女性の様子を伺いながらトボトボと歩きます。一方、女性は横断歩道の端にたたずみ、顔のかたわらで小さく手を振りながら男の子に何か声を掛けていらっしゃいます。その声は車中までは届きませんが、「大丈夫、お母さんがついています。いつでも駆けつけるよ。安心して行っておいで。勉強頑張りなさいよ。友達と仲良くね。忘れ物はありませんね。よそ見しないで歩きなさいよ。」と勇気づけとも祈りともれる心持ちがうかがえます。信号が青に変わり、私は、その場を離れます。決まってバックミラー越しに二人の姿を追います。ミラーには、まだ同じ場所に居て、ずっと男の子の姿を見守る女性が映ります。その姿は、まさに「木に立つて、我が子を見る『親』」を体現しているようです。この毎朝の光景は私の心を動かします。熱き血潮を感じ、ハンドルを握る手に力が入ります。自分の立場への認識と教職への使命感が妙に高まるのです。子供たちにどうて我々は守り・育て・導く存在です。関わりを通して自分が頼られ、必要とされることを自覚した時、根拠のない喜びが湧き上がり、できることが全てを施し、できないことは「祈りに代えて」と切に思います。子供たちと築く関係は尊く、道徳的であり、高潔の魂をもって築くものと信じます。日々子供たちと接する中で常に浄化され、強固なものになっていきます。それは、私達が子供たちのため日に新たな使命を見つけ、その実現により価値の自覚によるものかもしれません。本年度も保護者の皆様方をはじめ、多くの方々のご理解とご支



巣立つのびっ子27人

援により教育活動を展開できます。今月末をもって27人の子供たちが、本校を巣立っていきます。堂々と胸を張り、のびっ子として高めた「生きる力」を中学生としても生かし、それぞれの自己実現に向かって欲しいと願っています。

援により教育活動を展開できます。

今月末をもって27人の子供たちが、本校を巣立っていきます。

が、本校を巣立っていきます。

**授業参観**を実施しました。のびっ子たちの拳手の姿も、いつもより力が入っているように感じました。4年生では、更生保護女性会の皆さんのご厚意で「二分の一成人式」(つなしの会)を開いていただきました。10歳を記念し、そのお祝いと子供たちと地域の方々とのつながりについてご講話をいただきました。互いの幸福実現に向けて、心強く感じました。



更生保護女性会の皆様方から手作りの色紙をいただきました

**体験入学** 4月に入学を予定している保育園児のみなさんの体験入学を実施しました。体験活動では、五年生がお世話し、校内探索をしました。その後は、一年生がたくさんアイディアをもとに、クイズやゲームで楽しい時間をつくれました。みんな二コ二でのびっ子の体験ができました。入学を待っています。



お世話する五年生がとっても大きく、頼もしく感じます

**ありがとう集会** のびっ子会が企画した集会が開かれました。日頃お世話になっている地域の方々への感謝の気持ちを伝えながら、心をつなぐ「ありがとう集会」です。「命、心、学び、成長」に深く関わっていただいていることへの感謝とお礼の念を言葉と行動で表したのびっ子たちでした。「気づき・考え・行動する」力の高まりを感じました。



**お別れ遠足** 七日(金)は「ウキウキ」「ワクワク」の一日でした。市内の公園まで遠足に出かけました。出発前は、卒業を控えた6年生との「お別れ集会」を開き、全員で楽しく活動しました。快晴の下、全員で楽しく歩きました。目的地の「花海好公園」では、愛情いっぱいのお弁当をいただきました。お腹いっぱい、胸いっぱいの想い出に残る一日になったことでしょう。保護者の皆様、日々準備ありがとうございました。

みんなで楽しんだ  
知恵の輪ゲーム  
花海好公園でお弁当

## 4月・5月の主な予定

- 4/ 8(火)1学期始業式
- 4/ 9(水)入学式
- 4/11(金)歓迎遠足
- 4/17(木)全国学力・学習状況調査(6年)
- 4/22(火)地震・津波避難訓練
- 4/25(金)内科検診
- 4/30(水)学力検査(～5/1)
- 5/ 2(金)のびっこ参観
- 5/25(日)運動会

**子ども会議**を開き、児童会活動の振り返りを行いました。今年ものびっ子の企画運営で、工夫されたたくさんの活動がありました。明るく、楽しく、そして、学校生活が豊かなものになりました。「すすんで、自分で、自分たちで」のスローガンの下、力を合わせたのびっ子たちでした。リードしてくれた6年生に深く感謝します。



委員長さん勢揃い



全員で考え、多く意見を出しました。